

ASSOCIATION ACCORD'ÂGES

COMPTE RENDU Assemblée Générale DU 30 MAI 2023

Vingt et une personnes sont présentes, adhérentes et/ou sympathisantes.

Cinq adhérents absents représentés (pouvoir)

Neuf personnes excusées, mais n'ayant pas donné de pouvoir.

Lecture du Rapport Moral

Le rapport a insisté sur la richesse des contacts noués lors des tournages qui ont débouché sur des demandes d'interventions ultérieures avec divers acteurs œuvrant sur le territoire Isérois. Intérêt de ce partenariat. Pas de commentaire sur ce rapport

Voté à l'unanimité des adhérents présents plus les pouvoirs soit 26 voix.

Lecture du rapport financier

Quelques demandes d'explications concernant ce compte de résultat 2022 en négatif. En effet nous n'avons pas fait de demande de subvention ni en 2021 ni en 2022 car nous avons la réalisation des courts-métrages sur le numérique à finir pour lesquels nous avons obtenu des subventions qui étaient suffisantes pour les terminer.

Voté à l'unanimité.

Pour faire des demandes de subventions en 2023 il faudra voir si un nouveau projet est envisageable et faire les demandes dès septembre.

Edmond-Jean MENOUD, Président d'Alertes, présent parmi nous ce jour là, nous propose qu'Alertes nous aide à monter des demandes de subventions.

Lecture du rapport d'activité

La discussion porte sur la quantité de travail liée aux derniers court-métrages relativement aux contacts, prises de vue et surtout dérushage et montage.

Le débat s'ouvre sur les perspectives d'un nouveau projet.

Plusieurs thèmes sont évoqués :

- « *Problème de déplacement dans la ville pour des personnes porteuses de handicap visuel ou autre* ». Donc un sujet sur la Mobilité.

- « *Le veuvage* ». Comment aborder ce thème à la bonne hauteur ?

- "*L'accès des jeunes à la pornographie : 20% des jeunes de moins de 13 ans y ont accès*".

Soit un possible sujet sur L'Éducation sexuelle.

- "*La place du portable dans la relation Mères- Enfants de 0 à 13 ans*". Nous rappelons la projection de deux de nos court-métrages, le 7 juin à La Vence Scène dans le cadre de la Quinzaine de la parentalité, où ce sujet est entre autre abordé.

Autres pistes de réflexion: **Qu'est ce que la culture ? Quel nouveau rapport au travail..**

- Quelques personnes adhèrent au sujet de la culture et avaient d'ailleurs choisi le court-métrage sur "**La rencontre des cultures**", intéressées par l'idée de creuser ce thème de l'identité culturelle et de la diversité des rituels, valeurs et visions du monde selon les cultures.

Mais un plus grand nombre se positionne sur le thème du travail.

Quelques réflexions de participant(e)s :

- *le travail n'a pas la même place pour les jeunes que pour nous où il était central et beaucoup gardaient le même travail toute leur vie.*

- *aujourd'hui, c'est différent. Exemple de «Deux jeunes femmes avec 5 ans d'étude se sont converties au maraîchage »...*

On décide de ne pas faire la projection initialement prévue et de continuer la discussion sur le travail, sujet dont la formulation est à affiner :

"le nouveau rapport au travail dans nos vies", "quelle place pour le travail dans un monde en changement ?"

Un lien est fait entre *"le thème de la culture jugé plus ouvert, et qui peut même déboucher sur le travail ».*

Une personne déplore *qu'on ne trouve plus de travailleurs pour certaines tâches, la jeune génération privilégiant l'argent et la consommation au travail et le "tout de suite" à l'effort.*

Une autre fait remarquer que *c'est nous qui avons transmis à nos enfants ce goût du loisir, des voyages...*

Une personne parle de la *« recherche d'un travail qui a du sens».*

Accueil favorable de ce sujet autour du "sens du travail... Évocation en opposition *des bullshit-jobs* ou du *nouveau management* qui déshumanise le travail et peut conduire au *burn-out*.

Une personne fait état d'une *expérience conduite à Échirolles* où il est question d'adapter le travail aux personnes en recherche d'emploi et non l'inverse, les faire rentrer à tout prix dans des boulots qui ne leur conviennent pas. Elle signale qu'il y a eu des contributions sur le travail au congrès VADA (Villes Amies Des Aînés) récemment. A voir, si l'on peut se procurer le compte-rendu.

Lors des échanges informels qui suivront, une personne dira qu'on n'a pas parler de *"l'amour du travail"*. Une autre parlera de l'incidence du *télétravail* sur la vie de famille et/ou sur le sentiment d'appartenance à une entreprise.....

La soirée s'est terminée autour d'un pot convivial où les débats entre les participants ont été très animés.

Le CA existant a été reconduit : Marylise AVENAS

Claude CROS

Christine DREVETTON

Maurice DERRAS

Camille IRIGOYEN

Brigitte LEGAL-ROBINET

Marie-Thérèse MICOLLET-BAYARD

Jacques ROBINET.